Medienmitteilung



Zürich, 5. Dezember 2018

Für den guten Zweck:

Bärenverkauf des Zürcher Lighthouse mit prominentem Einsatz

In der Weihnachtszeit suchen die kuschligen Bären des Zürcher Lighthouse wieder ein neues Zuhause: Vom 30. November bis 24. Dezember 2018 findet der traditionelle Bärenverkauf der Stiftung vor dem Globus am Zürcher Löwenplatz statt. Am Samstag, 15. Dezember kann das Lighthouse dabei auf prominente Unterstützung zählen: die beiden Comedians Claudio Zuccolini und Birgit Steinegger treten im Bärenverkauf gegeneinander an und die Gastronomen Rolf Hiltl und Swiss-Dinner Koch Erik Haemmerli liefern sich ein Punsch-Duell.

Wer das Zürcher Lighthouse, die Spezialistin für Palliativversorgung im Raum Zürich, unterstützen möchte, sollte in der Weihnachtszeit beim Löwenplatz vorbeischauen. Dort verkauft die Stiftung während rund einem Monat ihre beliebten Plüsch-Maskottchen. Am Samstag, 15. Dezember wird das Lighthouse dabei von ganz besonderen Gästen unterstützt. Der Bündner Komiker Claudio Zuccolini liefert sich ein Bärenverkaufs-Duell mit Birgit Steinegger, einmalig ihre Auftritte als «Frau Elvira Iseli». Und die wohl bekanntesten Zürcher Gastronomen Rolf Hiltl und Erik Haemmerli zaubern jeweils ihre eigene Punsch-Kreation. Hans-Peter Portmann, Präsident der Stiftung Zürcher Lighthouse, übernimmt die Rolle des Moderators und treibt die Protagonisten zum Verkauf an.

In Anlehnung an den Aids-Teddy aus San Francisco kreiert das Palliativzentrum seit 1992 sein eigenes, hochwertiges Maskottchen. Jährlich wird ein neuer Bär lanciert, mit dessen Verkauf die gemeinnützige Institution wichtige Spenden für ihre innovative Arbeit generiert. Ricco, den Jahrgangsbär 2018, und seine zahlreichen Artgenossen gibt es vom 30. November bis 24. Dezember auf dem Löwenplatz Zürich zu entdecken oder direkt unter www.zuercher-lighthouse.ch/shop/ zu kaufen.

Veranstaltungshinweis

<u>Bärenverkauf mit Spezialgästen Claudio Zuccolini, Birgit Steinegger, Rolf Hiltl und Erik Haemmerli</u> Samstag, 15. Dezember 2018 von 15.00 – 16.00 Uhr Vor dem Globus am Löwenplatz <u>Regulärer Bärenverkauf</u>
Freitag, 30. November 2018 – Montag, 24. Dezember 2018
Jeweils Mo-Fr von 11.15 – 19.30 Uhr | Sa von 10.00 – 19.30 Uhr | So von 11.00 – 18.00 Uhr



Ricco, Jahrgangsbär 2018 CHF 190

Kontakt Zürcher Lighthouse:

Horst Ubrich Geschäftsführer Carmenstrasse 42, 8032 Zürich Tel. 044 265 38 11 hubrich@hospiz.ch

Kontakt Medien & Kommunikation:

Paul Martin Padrutt, Padrutt PR AG Im Auftrag des Hospiz Zürcher Lighthouse Reinhardstr. 12, 8008 Zürich Tel. 043 268 33 77 paul.padrutt@padruttpr.ch

Die Stiftung Zürcher Lighthouse ist eine Langzeiteinrichtung für Palliative Care und begleitet seit 30 Jahren Menschen an ihrem Lebensende. Seinen Bewohnerinnen und Bewohnern verhilft das Lighthouse zu höchstmöglicher Lebensqualität und bietet den nötigen Raum und die Zeit für ein möglichst autonomes Leben bis zum Tod. Das interdisziplinäre Fachteam bestehend aus Ärzten, Pflege, Seelsorge, Therapie und Gastronomie garantiert eine umfassende, abgestimmte und respektvolle Betreuung. Ein letztes Zuhause. In Zürich-Hottingen verfügt das Lighthouse über 21 gemütliche stationäre Einzelzimmer auf drei Etagen sowie seit 2017 über ein modernes Tageszentrum mit angeschlossenem ärztlichem Ambulatorium und Nachtbetreuung. **Spendenkonto:** 80-1633-5 /www.zuercher-lighthouse.ch

